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Родительный падеж 

Не было     ——> Нет ——> Не будет 

Студент Мама Море 
Папа Маша Окно 

Учитель Подруга Общежитие 
Дядя  Муха Интервью 
Отец Кровать Кофе 

Дедушка Мать Метро 
Музей Дочь Пальто 
Ребёнок Семья Кино 

Кого? Чего? 

Ж, Ш, Щ, Ч, / К, Г, Х / Я = A —> И                       Ь (ж)= A —> И 
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Родительный падеж 

Мой — Моя — Моё — Мои 

Чьё это платье ? Подруга 
Чей это телефон? Друг 
Чья это тетрадь Сестра 
Чьи это вещи? Дядя 
— это куртка? Саша 

— это наушники Антон 
— это ноутбук Преподаватель 
— это яблок? Бабушка 

Чей? Чья? Чьё? Чьи?

И+И
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Родительный падеж 

одно важное дело
два новых сотрудника
четыре новых правила
две новых проблемы  две новые проблемы

двадцать две иностранных компании двадцать две иностранные компании

Сколько?

Если числительное заканчивается словами два, три или четыре, то прилагательное и 
существительное имеют форму родительного падежа, но у прилагательного это будет 
форма множественного числа, а у существительного – форма единственного числа:

 С существительными женского рода, слово два меняет форму на две, а прилагательное может стоять как
:в родительном, так и в именительном падеже (но обязательно во множественном числе)
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Родительный падеж 

пять рабочих дней

сто американских долларов

пятнадцать свободных вакансий

 Во всех остальных случаях и
 существительное и прилагательное

 будут иметь
форму родительного падежа множеств

енного числа

 Со словами сколько, много
 (немного), мало, несколько также
 используется родительный падеж

:множественного числа

В тесте было много интересных задач_

В этой сфере мало хороших профессионалов

Сколько новых книг_ ты прочитал в этом году?
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Родительный падеж 
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Родительный падеж 

У кого? У чего?

Я в гостях у коллеги. Я у коллеги

Я в поликлинике у врача. Я у врача

Я в кабинете директора. Я у директора

Маша у бабушки 

Наташа у друзей 
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Родительный падеж 

И + И 
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Родительный падеж 

С предлогами
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Родительный падеж 

Я вернулся домой (откуда?) из офиса в семь вечера

Я вернулся домой (откуда?) с работы в семь вечера

Я вернулся домой (откуда?) от друга в семь вечера

Мальчик выпрыгнул (откуда?) из-за дерева, чтобы испугать друга

Мальчик достал мячик (откуда?) из-под стола и побежал на улицу

Откуда?
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Родительный падеж 
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Родительный падеж 

Когда ты едешь в командировку? Я еду в командировку пятнадцатого февраля

Он родился двадцатого января две тысячи третьего 
года.

Время

При ответе на вопрос Какое число? (На какое число?), числительное стоит в именительном падеже:

Сегодня тридцать первое января

При ответе на вопрос Когда? (Какого числа?), все слова стоят в родительном падеже

Даты
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Родительный падеж 

С восьми до пяти я обычно на работе
Со следующего понедельника я в отпуске

Мне нужно закончить этот отчёт до конца этой недели
Около десяти позвонил коллега

После обеда мы поедем на переговоры
Только накануне Нового года Оля вспомнила, что забыла купить 

подаркиДаже во время отпуска я думаю о работе

С предлогами

Время

Предлоги тоже диктуют нам выбор того или иного падежа. Родительный падеж 
сочетается с предлогами с, до, около, после и с наречием накануне
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Родительный падеж 
Время

Сколько времени?
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Родительный падеж 

Иван Петрович говорит по-английски лучше, чем я Иван Петрович говорит по-английски лучше меня 

Генеральный менеджер зарабатывает больше, чем 
главный бухгалтер

Генеральный менеджер зарабатывает больше 
главного бухгалтера

Сравнения
В сравнительных конструкциях вместо чем + кто? (что?) можно использовать родительный падеж

С предлогами

прошёл мимо банка, отъехал от остановки, дошёл до финиша;  
от дома до работы я иду 30 минут

пришёл в магазин без денег

лекарство от простуды, коробка для документов, сумка для продуктов

заплакал от радости,  делать что-то из жалости, закричала от страха
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Родительный падеж 

Я хочу мороженого (вообще, не так важно, 
какое именно → родительный)

Я хочу не это, а то мороженое (именно то → 
винительный)

С глаголами

Глаголы, которые сочетаются с родительным 
падежом (хотеть, ждать, желать, бояться, 

избегать), часто также сочетаются и с винительным 
падежом. Выбор падежа тут зависит от того, говорим 
мы о чём-то конкретном или о чём-то абстрактном 

(вообще, в целом).
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